

21.03.2024

Ne pas installer les mises à jour peut vous coûter très cher

Les mises à jour logicielles servent à corriger les failles de sécurité. Or nombre d'utilisateurs et d'utilisatrices négligent trop souvent leur importance, ce qui peut avoir des conséquences désastreuses.

Selon le dernier rapport de cybersécurité de l'Office allemand de la sécurité dans les technologies de l'information (BSI), moins de la moitié (43% seulement) des utilisateurs·trices installent régulièrement les mises à jour logicielles. Leur nombre a certes augmenté par rapport au chiffre de l'année précédente, mais reste encore beaucoup trop faible.

Ne pas installer les mises à jour publiées par les fabricants peut être lourd de conséquences, car au-delà des améliorations fonctionnelles qu'elles peuvent apporter, elles servent aussi à corriger des failles de sécurité avant que les cybercriminels ne puissent les exploiter à notre détriment. Une étude IBM a révélé qu'en 2020, 42% de l'ensemble des fuites de données pouvaient être attribuées au fait que les systèmes concernés n'étaient pas parfaitement à jour. Même si cette étude n'a pas encore été reconduite, le nombre de cyberattaques réussies au cours de ces derniers mois - sans parler du montant des dégâts qu'elles ont provoqué - laisse penser que la situation n'a pas beaucoup évolué sur ce plan.

C'est d'autant plus regrettable que l'installation d'une mise à jour ne nécessite pratiquement aucun effort, grâce à la fonction de mise à jour automatique disponible sur la plupart des systèmes d'exploitation, programmes et applications. Retrouvez dans notre [article \(https://www.ebas.ch/step3\)](https://www.ebas.ch/step3) comment protéger vos appareils et vos données grâce aux mises à jour logicielles.